

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Les écoliers ont fait du ski de fond



Les écoliers de Saint-Maximin ont encore deux séances de ski prévues.

Les écoliers de Saint-Maximin ont participé à une sortie ski de fond le 24 janvier. Cette année la classe de CE1 peut aussi profiter de ce cycle de ski avec une initiation au biathlon au domaine nordique de La Féclaz. C'est grâce aux participants et aux organisateurs du Saint-Max Trail en septembre que ce nouveau cycle est financé.

« On comptait 44 enfants, a témoigné Aurélie Michaud, maman accompagnatrice et secrétaire de Saint-Max Trail. Nous avons 6 groupes de 7 ou 8 enfants selon les niveaux. Le groupe 6 est passé en skating. »